

L'ONU condamne les coupes d'eau aux pauvres des États Unis



Nations Unies, 26 juin (RHC-EFE-PL)- Des experts de l'ONU en droits de l'homme, ont critiqué les coupes dans la ville de Détroit du service d'eau aux personnes pauvres qui ont des difficultés pour le payer.

Les rapporteurs spéciaux pour les Conditions Adéquates de Vie, Leilani Martha, l' Extrême Pauvreté, Philip Alston, et pour le droit à l'eau et à l'assainissement Catarina de Albuquerque, ont indiqué que la déconnexion de ce service suite au manque de paiement constitue une violation du droit à l'eau.

Les spécialistes ont exprimé leur préoccupation face aux continuels rapports signalant que dans cette ville de l'État du Michigan des milliers de personnes sont privées de l'accès à l'eau.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/26888-lonu-condamne-les-coupes-deau-aux-pauvres-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba